



SECRETARÍA NACIONAL *de la* JUNTA NACIONALISTA DEL PERÚ PARA LA SALVACIÓN DE LA PATRIA

Lima, Cuzco, Lambayeque

CE: jnacionalperu@gmail.com WEB: <https://juntanacionalperu.wixsite.com/crisolismo>

PRONUNCIAMIENTO OFICIAL *Elecciones presidenciales*

Cuzco, 05 de junio de 2021

La *Secretaría Nacional de la Junta Nacionalista del Perú*, mediante la presente, emite *pronunciamiento oficial* sobre la postura del colectivo en estas elecciones presidenciales que enfrentan a los candidatos *Pedro Castillo* por Perú Libre y *Keiko Fujimori* por Fuerza Popular.

La presente gran polarización política que vivimos en nuestra patria, es la consecuencia inequívoca de la constante histórica socioeconómica que cada tanto sale a relucir en el Perú, en relación con el desfase o disrupción entre crecimiento y desarrollo, y es que nuestra situación como país es ciertamente escandalosa. *No puede ser posible que*, luego del auge del salitre, del guano, del caucho, de la harina de pescado y del precio de los minerales, esto no se haya reflejado en un aumento de la calidad de vida y el bienestar social de las grandes masas populares. En el siguiente sentido:

Hay recursos propios de la estabilidad económica, pero esto (además de quedar en pocas manos) no se ha plasmado, hasta hoy, en una infraestructura pública idónea, en un proceso de industrialización y en una igualdad de oportunidades para todos.

Es decir, el problema no es nuestro modelo en sí [la Economía Social de Mercado], sino la orientación que el Fujimorismo le dio a la ESM,

desligándola de su principio básico de justicia social [antes existentes en la Constitución de 1979 en el Art. 110 y que fue borrado de la Constitución de 1993] para acomodarla a su *discurso neoliberal* [en donde prima de manera exclusiva y sin matices la libertad económica], *dejando de lado su origen e inspiración social-cristiana* [en donde el principio de justicia social exige garantías básicas para el desarrollo humano, en los ámbitos de salud, educación y justicia] y que ha contribuido a todos nuestros problemas y polarizaciones políticas hasta hoy en día.

Por esto, nosotros consideramos, sí, que *el capítulo económico de la constitución debe de ser reformado*, para que el real fundamento de la ESM esté debidamente constitucionalizado y obtenga fuerza de ley.

Se necesita un cambio, eso es innegable. Se necesita una mejora, eso es clarísimo e imperativo [posturas soberbias como las de Hernando de Soto, que afirmaron que no se tiene que cambiar nada o casi nada, no solo son irresponsables sino inmorales, porque desprecian el sufrimiento constante de las familias peruanas que viven en la precariedad], sin perjuicio de ello, tenemos una dicotomía muy clara: *una apuesta de cambio sin garantía que significa Pedro Castillo y un continuismo neoliberal que representa Keiko Fujimori*.

En ese sentido, de salir electo Pedro Castillo los escenarios son inciertos: 1. Podría enrumbar las grandes transformaciones que necesita el país; 2. Generar un periodo de inestabilidad económica y política; o 3. Simplemente terminar siendo un Ollanta Humala que dirija el gobierno sin mayores cambios hasta el fin de su mandato. Con Keiko Fujimori ya sabemos que tampoco habrá cambios trascendentales, solo será dirigir el gobierno hasta el fin de su mandato.

Si bien reconocemos en la figura de Pedro Castillo un hombre del pueblo, con voluntad de cambio y espíritu conservador, lo que no nos da confianza es su entorno y los planteamientos que este último representa, de una izquierda dogmática y acrítica. Por el bien del país, y si sale elegido Castillo, esperemos que este se aleje de ese círculo y pueda mostrarse más

abierto al diálogo en lo que a políticas gubernamentales para el crecimiento y el desarrollo económicos se refiere.

Es por estas razones queridos compatriotas, que mal haríamos nosotros en apoyar una candidatura en específico, en estas circunstancias, ya que ninguna de las dos refleja siquiera mínimamente nuestro ideario y visión del país, y tomar postura por alguno, exhortándolos al voto, atentaría contra la consecuencia que siempre nos ha caracterizado, porque creemos en nuestra propuesta patriótica y en nuestros principios, los cuales son innegociables. *Por ello dejamos al libre ejercicio democrático los resultados de la presente contienda*, y seguiremos trabajando con la juventud y la ciudadanía para consolidar esta asociación nacionalista que [frente a las posturas acríicas de la izquierda peruana que quieren cambiarlo todo, hasta lo bueno; o de la derecha peruana, que no quiere cambiar nada y hasta institucionalizar lo malo] ahora más que nunca se hace necesario consolidar.

¡Por una *Nueva República* Nacionalista!

¡Por la *Soberanía Política* de nuestra Estado!

¡Por la *Independencia Economía* de nuestra Nación!

¡Por la *Justicia Social* para todos los peruanos!

¡Arriba el Perú!

¡Viva el Perú!



Atte.

Secretaría Nacional